
Conseil d'école du  jeudi 9 mars à 18h à St Lothain

Présents :  Mairies :  J.Richerateau,  Y et  R Chauvin,  C.Arnould,  L.Gauthron,  D.Bacheley,  V.Floriani,  I.Cuvilier,
M.Trossat, J.Vincent. - Parents d'élèves : C.Poiffaut, S.Baranyai, M.Secretant, Y.Faoro, M.Barthet. - Enseignants :
M.Bourgeois, M.Benard, D.Wacquier, P.Bénier. Périscolaire : S.Vincent.
Excusés : Mme Pichon-Dufourt (IEN), RASED de Poligny, Amélie Rufenacht (APE).

L'ordre du jour était le suivant     : 
- Effectifs et carte scolaire
- projets de classes
- coopérative scolaire

- PasseLothine
- travaux
- questions diverses

- Effectifs et carte scolaire, fonctionnement de l'école.

Mme Bourgeois a été placé sur le poste de Passenans jusqu'à nouvel ordre depuis la rentrée de Janvier. 
La direction est assurée par M Bénier. 
Les prévisions pour la rentrée de 2023 sont de 83 élèves. Par conséquent, il n'y a pas de risques de fermeture de 
classe cette année.

- projets de classes

Maternelle : Médiathèque, cinéma (4/05), musée à Lons
(27/04), Thématique sur les oiseaux.

GS-CP : Piscine, cinéma, contes, préhistoire.

CE12-CE2 : Piscine, Legta, projet foot (vidéo + tournoi),
visite de poligny, potager, tournoi de Hand.

CM1-CM2 : cinéma – médiathèque – piscine – sécurité
routière.

- coopérative scolaire

Le fonctionnement de la coopérative de Passenans est en sommeil pour le moment suite à l'absence de Mme
Geoffroy.

-PasseLothine
Le marché de Noël a permis de dégager un bénéfice d'environ 700€. C'est une très belle réussite pour une 1ère
édition. Les prochains projets sont une soirée de vente de pizzas le 31/03 et l'organisation d'une « color run » à
Passenans le 28/05. La fête de l'école devrait avoir lieu le 30/06.

- travaux

Péri, volets, radiateurs, néons (classe de cp)

- questions diverses     : 

Nombre très important de QD, c'est une excellente chose, preuve de l'importance de cette instance et du rôle des parents délégués.

- « Si la maîtresse titulaire est encore en arrêt la prochaine année scolaire, pouvons nous faire pression pour avoir
un remplacement pérenne sur l'année ? ».

La remplaçante en poste actuellement restera à Passenans jusqu’à la fin d’année. Pour la suivante, il est
trop tôt pour le savoir. Si Mme Geoffroy est toujours titulaire du poste mais est en arrêt, comme le formule
la question, l’inspection académique nommera très probablement quelqu’un sur le poste dès la rentrée.
Nous évoquerons le sujet au 3ème conseil d’école lorsque nous en saurons plus.

-  Pourquoi n'y a-t-il  pas de service minimum d'accueil  mis en place par les communes en cas de grève des
enseignants ?

Les mairies de St Lothain et de Passenans indiquent qu'elles ne disposent pas des moyens humains pour
mettre en place un service minimum d'accueil.

- Possibilité de faire découvrir le ski de fond aux élèves ?

L’équipe enseignante a choisi  de mener d’autres projets.  De plus,  l’organisation de sorties de ski  est
tellement contraignanteset incertaine que nous préférons ne pas se lancer dans ce projet : agrément des
parents, matériel de ski, tenues vestimentaires, coût de transport et incertitude sur l’enneigement.



- Sortie médiathèque prévue pour les Grande Section, CP, CE1, CE2 ?

Les CE en ont fait une en début d’année et les maternelles ont fait leur 2nde récemment. Toutefois, la
sortie ne donne pas satisfaction au regard de la « prestation ». Cela ne signifie pas que nous n’irons plus
mais nous recherchons une formule qui soit plus intéressante.

- Pourquoi n'y a-t-il plus d'ATSEM du tout auprès des GS?

Le grand nombre de PS ne permet pas un temps de présence de l'ATSEM sur la formule des années
précédentes. Un décloisonnement l'après-midi (atelier GS dans la classe de maternelle) a débuté  à 14h30-
15h15 – lundi et jeudi. Jeu de société, jeu maths, jeu phonologie...

- carnaval: peut-on suggérer un changement de formule avec choix du déguisement par les enfants même s'il est
intéressant de créer son masque ?

C’est un choix de l’équipe enseignante. Il est intéressant d’avoir un retour des enfants ou des familles sur
les projets et cela sera pris en compte l’année prochaine si le défilé de carnaval a lieu de nouveau.

- une maman de PS/MS se plaint de voir son enfant revenir le soir avec les fesses non "nettoyées", apparemment
le problème arrive souvent.

Cette  question ne relève pas des missions du conseil  d’école.  En revanche,  nous invitons l’auteur à
rencontrer au plus vite l’enseignant concerné afin de remédier rapidement à ce problème. Il est important
que le dialogue soit permanent entre les familles et l’école afin d’éviter ce genre de situation malaisante.

- participation 1€: Pourquoi les parents ne donnent plus les 1€ pour les sorties ? Cela permettrait de baisser (au
moins un peu) les charges de la passelothine et en même temps de faire prendre conscience à certains parents
les coûts des sorties.

Il  y  a  eu  un  oubli  en  début  d’année  scolaire.  Depuis  les  CM sont  allés  au  cinéma et  ont  donné  la
contribution d’1€. En revanche, lorsque les maternelles et CE sont allés à Poligny, c’est la com’com APS
qui finançait la sortie donc il n’y avait pas lieu de demander une participation.

Saint Lothain, le 17/03/23

Le Directeur La Secrétaire de séance


